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PRIMO PIANO:

- Presentato oggi a Roma il progetto Tran-Sport Uisp: “Così
costruiamo coesione e benessere sociale in Europa”. Su
La Repubblica. Il programma della presentazione di oggi
a Spazio Europa pubblicato da Elpis Social Tv; il
collegamento in diretta di Radio Vaticana (dal minuto
3:23:00)

- Gomma riciclata: gli appuntamenti di Ecopneus a
Ecomondo. Presente anche l’Uisp. Su Ecopneus, Uisp
Nazionale

ALTRE NOTIZIE:

- Legge bilancio, Forum Terzo Settore: “Welfare si
indebolisce ulteriormente”. Su Redattore Sociale

- Le giovani madri italiane vogliono lavorare di più. Su Elle
- In Afghanistan le donne non possono più essere sentite
parlare in pubblico, nemmeno tra di loro. Su Marie Claire

NOTIZIE DAL TERRITORIO:

https://roma.repubblica.it/cronaca/2024/11/04/news/da_roma_parte_il_nuovo_progetto_tran-sport_cosi_costruiamo_coesione_e_benessere_sociale_in_europa-423597325/?ref=-BH-I0-P-S1-T1
https://youtu.be/qMpwkO53WPA?si=weAfy4_OOjJpbFgZ
https://www.vaticannews.va/it/podcast/rvi-programmi/radio-vaticana-con-voi/2024/11/rv-con-voi-05-11-2024.html
https://www.ecopneus.it/news/in-evidenza/appuntamenti-ecopneus-ecomondo-gomma-riciclata/
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/sport-e-ambiente-luisp-a-ecomondo-al-fianco-di-ecopneus
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/sport-e-ambiente-luisp-a-ecomondo-al-fianco-di-ecopneus
https://www.redattoresociale.it/article/notiziario/legge_bilancio_forum_terzo_settore_welfare_si_indebolisce_ulteriormente_
https://www.elle.com/it/magazine/women-in-society/a62702302/giovani-madri-italiane-vogliono-lavorare-di-piu/
https://www.marieclaire.it/attualita/news-appuntamenti/a62799506/in-afghanistan-le-donne-non-possono-piu-essere-sentite-parlare-in-pubblico-nemmeno-tra-di-loro/


- Corrilabruzzo UISP: archiviate le gare Di Corsa nella
Storia, Trofeo San Callisto, StraLanciano e 6/8 Ore Civitas
Aquana. Su Sevenpress.com

- Domenica 10 novembre si corre la settima edizione della
Livorno Half Marathon. Su Città di Livorno

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Marche, Il Comune di Moresco, tra i Borghi più Belli
d’Italia, ha ospitato la seconda prova del Trittico della
Valdaso e della 36° edizione del Master di Ciclocross. Il
prossimo appuntamento domenica 10 novembre a Monte
Urano

- Uisp Padova, Campionato Nazionale Uisp Pallacanestro
Senior del Veneto 2024/25, 4°Giornata, Girone C. Parla il
Coach Armando Laccetti Testudo Modigliani PD

- Uisp Padova, Campionato Nazionale Uisp Pallacanestro
Senior del Veneto 2024/25, 4°Giornata, Girone C: Pol.
San Precario PD VS Testudo Modigliani PD

- Uisp Marche, Ultima prova regionale di motocross per
Valerio Canestrari, 29° nella categoria Hobby 125cc

Da Roma parte il nuovo progetto

Tran-Sport: “Così costruiamo

https://www.sevenpress.com/corrilabruzzo-uisp-archiviate-le-gare-di-corsa-nella-storia-trofeo-san-callisto-stralanciano-e-6-8-ore-civitas-aquana/2024/11/04/500515/
https://www.comune.livorno.it/articolo/domenica-10-novembre-si-corre-settima-edizione-della-livorno-half-marathon
https://fb.watch/vFI-m_kWfa/
https://fb.watch/vFI-m_kWfa/
https://fb.watch/vFI-m_kWfa/
https://www.facebook.com/100024569711676/videos/572297225334329/
https://www.facebook.com/100024569711676/videos/572297225334329/
https://www.facebook.com/100024569711676/videos/1456270875021572/
https://www.facebook.com/100024569711676/videos/1456270875021572/
https://fb.watch/vFIQZgH2Zl/
https://fb.watch/vFIQZgH2Zl/


coesione e benessere sociale in

Europa”

L’iniziativa dell’Uisp darà il via ad un percorso che coinvolgerà tutte le

regioni e durerà 18 mesi

“Dare gambe al percorso di Transizione Sportiva”: questo è l'obiettivo del progetto

nazionale Tran-Sport che darà il via ad un percorso che coinvolgerà tutta l'Italia e durerà

18 mesi. La sede di svolgimento della presentazione nazionale non è stata scelta a caso, si

tratta di “Spazio Europa", gestito dall'Ufficio del Parlamento europeo in Italia e dalla

Rappresentanza in Italia della Commissione europea. Ovvero il luogo più evocativo della

Capitale per dare rappresentazione simbolica della vicinanza tra gli obiettivi del progetto

e l'orizzonte europeo nel quale si muove: lo sport sociale e per tutti è un terreno

d'incontro, un'occasione di rigenerazione urbana, attivatore di salute e sviluppo

sostenibile.

"Il progetto è l'occasione per concretizzare quanto l'Uisp sostiene da anni, anche grazie

all'impulso dato insieme al Cese-Comitato Economico Sociale Europeo nel riconoscere lo

sport tra i principali fattori europei di coesione e benessere sociale – spiegano dall’Uisp –

E la definizione Transizione Sportiva comincia a farsi largo tra le principali strategie di

sviluppo sostenibile, all'interno della cornice data dalle transizioni sociale, ambientale,

economica”.

Tran-Sport: Supportare i processi di coesione sociale, rigenerazione e sviluppo

sostenibile attraverso la transizione sportiva", questo è il titolo completo del progetto le

cui caratteristiche verranno presentate il 5 novembre a Roma dai promotori dell'Uisp. La

giornata si aprirà alle 10.15 con i saluti istituzionali di Ilaria Garampi, Ufficio del

Parlamento Europeo in Italia. Alle 10.15 avrà inizio una tavola rotonda, dal titolo “Lo

sport sociale nelle strategie di sviluppo a livello nazionale ed europeo, tra Agenda 2030 e

Piano europeo per lo sport. Il ruolo dell’Italia”. Interverranno: Maria Teresa Bellucci,

Vice Ministro del Lavoro e delle Politiche sociali, su “Il bando Art. 72 e le altre

opportunità messe a disposizioni per il Terzo settore”; Massimiliano Atelli, capo

Gabinetto ministro per lo Sport e i Giovani; Marcella Mallen, copresidente ASVIS -

Alleanza Italiana per lo Sviluppo Sostenibile; Vanessa Pallucchi, portavoce Forum Terzo

Settore; Paolo Bouquet, Università di Trento, presidente della Rete Unisport Italia,

Tiziano Pesce, presidente nazionale Uisp. Coordina: Carlo Albertazzi, vicedirettore

Giornale Radio 1 Rai.



Alle 11.30 si terrà un panel di approfondimento su “Avvicinare l’Italia all’Europa: il

valore del territorio nella transizione sportiva e il ruolo del progetto Tran-Sport”.

Interverranno Vincenzo Manco, responsabile Centro Studi e Terzo Settore Uisp, e Silvia

Saccomanno, coordinatrice nazionale del progetto Tran-Sport. Partecipano i

rappresentanti dei partner e collaborazioni di progetto: AISM, Ecopneus, Fondazione

Unipolis; Fondazione per lo Sport del Comune di Reggio Emilia, Infinityhub.L'obiettivo

del progetto è promuovere il concetto di mainstreaming sportivo, un processo per

qualificare lo sport in politica pubblica e come strumento strategico a sostegno dei

processi finalizzati alla promozione sociale, alla tutela della salute, allo sviluppo

sostenibile ed alla crescita economica, richiamati e promossi sia dalla Politica di

Coesione dell’UE sia dall’Agenda 2030 dell’ONU. Particolare attenzione verrà posta

verso i contesti territoriali più svantaggiati come ad esempio le “periferie” delle città e le

“aree interne”.Il progetto è realizzato con il finanziamento concesso dal Ministero del

lavoro e delle politiche sociali per l’annualità 2023 a valere sul Fondo per il

finanziamento di iniziative e progetti di rilevanza nazionale. – eduardo lubrano

Gomma riciclata: gli appuntamenti di Ecopneus a
Ecomondo
4 Nov 2024 | Eventi, In evidenza, Iniziative ed eventi,News

Dal 5 all’8 novembre 2024, Ecopneus sarà a Ecomondo, la fiera di

riferimento per la green economy, con un programma ricco di eventi e

workshop per promuovere l’uso della gomma riciclata da PFU in diversi

settori, dalle infrastrutture sportive a quelle stradali e sensibilizzare sul

riciclo degli Pneumatici Fuori Uso.

Con un’agenda densa di appuntamenti, l’obiettivo di Ecopneus a Ecomondo è sensibilizzare i
visitatori della Fiera di Rimini e gli operatori del settore su tematiche essenziali per la sostenibilità,

https://www.ecopneus.it/category/news/eventi/
https://www.ecopneus.it/category/news/in-evidenza/
https://www.ecopneus.it/category/iniziative-ed-eventi/
https://www.ecopneus.it/category/news/


come i vantaggi economici e ambientali del riciclo, come sostenere e implementare una
sempre maggiore economia circolare dei PFU.
Sport e sostenibilità
Venerdi 5 novembre ore 15.00 | Stand Ecopneus 203 – Hall Sud
Il primo evento, il 5 novembre, si concentrerà su come la gomma riciclata stia trovando sempre
più applicazioni innovative nel settore sportivo, sia in Italia che nel mondo. Nell’ambito del
workshop “Sport e Sostenibilità” attraverso dei case studies e grandi modelli internazionali, si
parlerà delle strategie più avanzate di sostenibilità ed economia circolare nel settore sportivo.
Intervengono:
GIUSEPPINA CARNIMEO – Direttore Generale Ecopneus
ACHILLE SETTE – Segretario Generale ASI
SARA VITO – Responsabile Transizione ecologica e Bilancio sociale UISP Aps
GERMANO BONDI – Vice Presidente ANIF Eurowellness
VALENTINA FIORAMONTI – IEG Group Exhibition Manager Wellness & Sports

Networking per il futuro della filiera
6 novembre ore 10.00- Stand Ecopneus 203 | Hall Sud
Il 6 novembre sarà una giornata di dialogo, con un working meeting che coinvolgerà Giuseppina
Carnimeo, DG di Ecopneus. Questo momento sarà fondamentale per fare il punto sulla filiera
del PFU, un sistema solido basato sulla trasparenza e il rispetto delle normative. Con il
coinvolgimento dei principali operatori del settore, l’incontro servirà a condividere idee e sfide
per il futuro, valorizzando l’importanza di una collaborazione sempre più efficiente tra le diverse
figure professionali. Al centro della discussione ci saranno le sfide normative e operative della
filiera, ma anche la visione di Ecopneus di un sistema in cui il riciclo della gomma è una risorsa
cruciale per l’economia circolare italiana.
Gli Stati Generali della Green Economy: le novità europee: misurare bene per migliorare la
circolarità delle imprese
6 novembre ore 15:00, Sala Neri 1, Hall Sud – Sessione di approfondimento
Sempre il 6 novembre, Giuseppina Carnimeo, Direttore Generale Ecopneus prenderà parte agli
Stati Generali della Green Economy, un evento di spicco promosso dal Consiglio Nazionale
della Green Economy in collaborazione con il Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza
Energetica. Qui, il DG presenterà il l’esperienza ed expertise di Ecopneus nel riciclo dei PFU e
l’importante contributo per la green economy.
Le applicazioni della gomma vulcanizzata granulare negli asfalti e nella riduzione delle
vibrazioni
7 novembre ore 14:00 – Sala Noce, Pad. A6
Il 7 novembre, in un convegno organizzato da Unirigom, verranno esplorate le applicazioni della
gomma vulcanizzata negli asfalti. Questo incontro rappresenta un’occasione per conoscere le
potenzialità del polverino di gomma negli asfalti pavimentazione stradale più sostenibile e meno
impattante in termini di vibrazioni. Serena Sgarioto, Innovation Manager di Ecopneus illustrerà
il potenziale del granulo di gomma riciclata, capace di ridurre il rumore e aumentare la
durabilità delle superfici stradali, promuovendo così infrastrutture più sostenibili e sicure per
l’ambiente urbano.

https://www.ecopneus.it/?p=64571&preew=true
https://www.statigenerali.org/


End-of-waste (Eow) ede extended producer responsibility (EPR): una sinergia necessaria?
7 novembre ore 14:30 – Stand 107, Pad. D2
Il 7 novembre, alle 14:30, si terrà presso lo stand 107, nel padiglione D2 un talk del Sole24Ore che
coinvolgerà i principali esperti di end-of-waste (EoW) e responsabilità estesa del produttore
(EPR). Il dibattito, che vedrà la partecipazione del Direttore Generale di Ecopneus, Giuseppina
Carnimeo, offrirà spunti sulla sinergia tra questi due concetti e su come possano contribuire alla
riduzione degli impatti ambientali e alla promozione del riciclo. Insieme a esponenti di Conou,
Ance, Erion, Philip Morris Italia, Eso Recycling e al Ministero dell’Ambiente, si esploreranno le
possibilità di applicare queste normative in modo efficace e integrato per promuovere una
gestione più sostenibile il fine vita dei prodotti.
Il fine vita degli pneumatici: una responsabilità del produttore da ripensare
8 novembre ore 10:00, Piazza delle Utilites
Infine, l’8 novembre, Ecopneus parteciperà a una tavola rotonda organizzata da Utilitalia e REF
Ricerche per discutere il fine vita degli pneumatici. Questo incontro sarà un’occasione per riflettere
sulle sfide e sui miglioramenti possibili per garantire il riciclo dei PFU. Verranno analizzate le
criticità attuali della filiera, con un focus su come ottimizzare i costi e migliorare la trasparenza del
sistema, promuovendo un modello virtuoso di economia circolare.
A seguire, il calendario degli appuntamenti con tutte le informazioni per raggiungerci.
Per info e partecipazione: ufficiostampa@ecopneus.it

Sport e ambiente: l'Uisp a Ecomondo al fianco di Ecopneus

Sara Vito, Uisp nazionale, interverrà martedì 5 novembre nel convegno organizzato presso lo stand
Ecopneus alla Fiera di Rimini

Lo sport è un settore fondamentale per uno sviluppo sostenibile del nostro Paese, avendo la
possibilità di contribuire al raggiungimento di alcuni tra i Global Goal fissati dall’Agenda 2030
dell’Onu, da quelli sulla salute e il benessere a quelli per la tutela dell’ambiente nel quale vivicamo.

Di tutto questo si parlerà ad Ecomondo, la mostra leader nell’ambito della sostenibilità e
dell’economia circolare che si terrà alla Fiera di Rimini dal 5 all’8 novembre.

Sarà presente anche l’Uisp, ospitata nello spazio riservato ad Ecopneus, società senza scopo di
lucro per il tracciamento, la raccolta, il trattamento e il recupero dei Pneumatici Fuori Uso
(PFU). Il 5 novembre alle 15 presso lo stand Ecopneus ad Ecomondo (RiminiFiera, Hall Sud, stand
203) si terrà l’incontro “Sport e sostenibilità: i vantaggi della gomma riciclata”.

mailto:ufficiostampa@ecopneus.it
https://www.ecomondo.com/


Insieme a Giuseppina Carnimeo, direttore generale di Ecopneus, e ad altri ospiti, interverrà Sara
Vito in rappresentanza di Uisp nazionale, in quanto responsabile del Bilancio sociale e della
transizione ecologica: “Uisp ed Ecopneus hanno sviluppato una consolidata collaborazione,
maturata nel corso di una dozzina d'anni durante i quali sono state sperimenate svariate modalità
di utilizzo del Pfu in diverse attività sportive. A partire dalle pavimentazioni per attività ricreative e
multisport, sino ai playground di pallacanestro e pallavolo, di tennis e di atletica leggera. Abbiamo
accumulato una serie di dati grazie alle esperienze condotte con ricercatori e docenti delle
Università italiane, come la Facoltà di veterinaria dell'Università di Perugia con la quale è stato
messo a punto un granulato per i campi di lavoro di equitazione, per la sicurezza di cavalli e
cavalieri".

"Mi auguro che la collaborazione tra Uisp ed Ecopneus possa proseguire in futuro per
sperimentare nuove possibilità di applicazione del Pfu in ambito sociale e sportivo - prosegue
Sara Vito - La rigenerazione e riqualificazione urbana, attraverso le coordinate di uno sport
equilibrato e per tutti, come propone l'Uisp, può contribuire a migliorare la vita delle città e di tutte
le persone, in ogni età della vita. Anche la realizzazione di oggetti in Pfu, versatili per applicazione e
utilizzo, come i prototipi dei parabordi per la nautica, contribuisce a migliorare l'ambiente. Questa
è la strada attraverso la quale sport e ambiente possono concretamente mettere in pratica
obiettivi comuni, coerentemente con i Global Goal dell'Agenda 2030 e come recentemente ribadito
nel corso dei Giochi di Parigi". (I.M.)

Legge bilancio, Forum Terzo settore:
“Welfare si indebolisce ulteriormente”
Oggi le audizioni in Parlamento del Terzo settore italiano. Tra le proposte, il
mantenimento del regime di esclusione Iva per consentire la sostenibilità delle attività
sociali. Pallucchi: “Terzo settore sembra essere equiparato alle imprese for profit”

ROMA – “Povertà e disuguaglianze crescenti, sanità pubblica inadeguata, disagio giovanile, crisi
climatica: sono tutte priorità del nostro Paese che questa legge di bilancio non sta affrontando. Se
da una parte è prevista una misura di sostegno al reddito del ceto medio, dall’altro si riducono i
servizi ai cittadini, anche attraverso i tagli a Ministeri, Regioni e Comuni. Mentre crescono le spese



in armi, lo strumento principale di contrasto alla povertà, l’Assegno di Inclusione, diventa sempre più
insufficiente di fronte all’emergenza in corso. Il sistema di welfare nel Paese si sta indebolendo
ulteriormente, ma interventi per evitare questo processo erano e sono ancora possibili, nonostante
la ristretta disponibilità di risorse”. Lo dichiara Vanessa Pallucchi, portavoce del Forum Terzo
Settore che oggi è stato audito sulla Manovra in commissione Bilancio alla Camera.

“Il testo analizzato – prosegue – non contiene alcuna misura specifica per il Terzo settore che,
proprio alla luce della situazione socio-economica complicata che stiamo attraversando, andrebbe
maggiormente coinvolto nella definizione delle politiche pubbliche e sostenuto per contribuire alla
tenuta del tessuto sociale e a uno sviluppo sostenibile. Chiediamo, tra le altre cose, che in legge di
bilancio si intervenga a favore del non profit per mantenere il regime di esclusione Iva e per
eliminare l’Irap. Nel primo caso, il Terzo settore sembra essere equiparato alle imprese for profit con
l’obbligo di apertura della partita Iva, nel secondo subisce una pressione ancora più onerosa di
quella che ricade su enti e società commerciali. Maggiori risorse nella cooperazione allo sviluppo,
nel servizio civile, nei fondi per l’attuazione delle riforme sulla disabilità e non autosufficienza sono
proposte che, come l’anno scorso, abbiamo ripresentato al Parlamento” conclude Pallucchi.

© Riproduzione riservata

Le giovani madri italiane vogliono lavorare di più

Conciliare vita e lavoro in Italia è più difficile che altrove per le donne: l’Osservatorio

Elle Active ha indagato perché

Di Daniela Passeri Pubblicato: 05/11/2024

Vorrebbero lavorare di più le giovani madri italiane. Invece, a causa degli

eccessivi carichi di cura dovuti allamancanza di servizi e politiche adeguate (come

asili nido, nidi aziendali, congedi paternità, smart working, ecc) sono costrette a

rinunciare a una parte del loro orario di lavoro. Questa situazione, che incide sui

divari retributivi di genere, viene chiamata child penalty, penalità salariale e di

carriera che affligge le donne con figli. In Italia, dopo 15 anni dalla nascita del

https://www.elle.com/it/author/15668/daniela-passeri/
https://www.elle.com/it/magazine/women-in-society/a42753840/asili-nido-italia/


primo figlio, la retribuzione delle madri è circa la metà di quella delle

donne senza figli, proprio a causa dell’inferiore numero di ore lavorate. Non

stupisce che l’Italia occupi l’ultimo posto nella classifica europea per il tasso di

attività delle giovani madri:metà di quelle che hanno figli in età scolare rimane

fuori dal mercato del lavoro, mentre a livello europeo la media è del 30%.

Queste istantanee sulle difficoltà a trovare un equilibrio tra la vita privata e il

lavoro sono dell’Osservatorio Elle Active! che ha compiuto per ELLE una grande

ricerca sull’occupazione giovanile che verrà presentata in occasione del

Forum Elle Active! in programma il 9 e 10 novembre a Milano presso l’Università

Cattolica. Noi ne abbiamo già anticipato alcune parti che riguardano l’attrattività

del mondo del lavoro, come avviene il passaggio scuola-lavoro, come vanno le

remunerazioni.

Nei paesi europei, i tassi di occupazione femminile e la flessibilità

nell’organizzazione del lavoro sono direttamente proporzionali. Quello che succede

in Italia è che alle donne questa flessibilità non è concessa: nel campione di giovani

che sono stati oggetto dello studio dell’Osservatorio di Elle Active! emerge che la

possibilità di organizzare il proprio lavoro in modo più flessibile, ad esempio

lavorando da remoto almeno un giorno a settimana oppure scegliendo in modo

indipendente il proprio orario lavorativo, sia maggiore per gli occupati con la

laurea, soprattutto per gli uomini.

Dunque, la flessibilità che servirebbe davvero più alle donne in una certa fase della

vita viene data agli uomini! È proprio ora di mettersi a discutere e di elaborare

proposte serie per rivedere i modelli tradizionali di organizzazione del lavoro e

permettere quindi alle donne di rimanere attive.

Se è indubbio che i contratti a tempo parziale sono uno strumento molto utilizzato

per permettere alle donne con figli piccoli di continuare a lavorare, questa opzione

dovrebbe essere una libera scelta delle donne e non un obbligo perché non si riesce

https://www.elle.com/it/magazine/women-in-society/a60428140/disoccupazione-femminile-madri-le-piu-colpite/
https://www.elle.com/it/magazine/women-in-society/a60428140/disoccupazione-femminile-madri-le-piu-colpite/
https://www.elle.com/it/magazine/a62537778/giovani-lavoro-italia-dati-aggiornati-perche-emigano-estero/
https://www.elle.com/it/magazine/a62537778/giovani-lavoro-italia-dati-aggiornati-perche-emigano-estero/
https://www.elle.com/it/magazine/a62542886/trovare-lavoro-dopo-studi-universita-neet/


a trovare un’occupazione a tempo pieno. Solo nei paesi del Sud Europa, e in modo

particolarmente accentuato in Italia, più della metà delle madri è occupata a tempo

parziale in modo involontario.

Per misurare le opportunità di conciliazione tra vita e lavoro è stato costruito un

indicatore che considera sia la possibilità di lavorare con orari flessibili, e di

lavorare da remoto, sia la percentuale di giovani occupati con contratti part-time in

modo involontario: l’indicatore varia da 0 (impossibile conciliazione) a 100

(conciliazione perfetta).

I risultati mostrano che anche nella conciliazione vita-lavoro il conseguimento

della laurea fa la differenza: si osservano infatti punteggi superiori a 50 per uomini

e donne laureati in ogni area geografica, proprio perché i lavori accessibili grazie

alla laurea spesso offrono modalità di lavoro da remoto, maggiore flessibilità

oraria, e opportunità di impiego a tempo pieno per chi lo desidera. Al contrario, i

giovani non laureati, in particolare le donne delle regioni del Centro-Sud, trovano

più difficile conciliare vita e lavoro e si trovano spesso occupati involontariamente

in un regime orario a tempo parziale (valore indicatore 10 su 100).

In Afghanistan le donne non possono più essere
sentite parlare in pubblico, nemmeno tra di loro
A tre anni dal loro ritorno al potere, i Talebani continuano a ridurre i diritti delle donne in

Afghanistan. Da sabato 26 ottobre 2024, le donne non possono più far “sentire” la loro voce,
nemmeno quando sono tra di loro.

Di Mathilde Courret Pubblicato: 04/11/2024



Dall'agosto 2024, le donne afghane non possono più cantare in pubblico o

muoversi da sole.Da quando i Talebani sono tornati al potere, i loro diritti

hanno continuato a regredire giorno dopo giorno.

Sabato 26 ottobre 2024, Amu TV, un canale d'informazione afghano con sede in

Virginia (USA), ha riferito cheMohammad Khalid Hanafi, il ministro

responsabile della “promozione della virtù e della prevenzione del vizio”,

ha promulgato una nuova legge, che questa volta vieta alle donne di far

sentire la propria voce, anche quando sono in mezzo ad altre donne.

“Anche quando una donna adulta sta pregando e un'altra donna sta passando, non

deve pregare a voce abbastanza alta perché l'altra donna la senta... Come possono

essere autorizzate a cantare se non possono nemmeno sentire la voce - dell'altra

donna - mentre pregano, senza parlare d'altro?”, ha dichiarato Mohammad Khalid

Hanafi, i cui commenti sono stati riportati dai media britannici The Telegraph.

Il ministro aggiunge che la voce della donna è considerata “un awrah” (qualcosa

che deve essere nascosto).

Amu TV ha potuto intervistare Hérat, un'ostetrica - una delle ultime donne

afghane a cui è permesso lavorare fuori casa - sull'applicazione delle nuove leggi

restrittive. La donna spiega che non le è permesso parlare con i genitori,

soprattutto quando si tratta di uomini. “Non ci permettono nemmeno di parlare ai

posti di blocco quando andiamo a lavorare. E nelle cliniche ci viene detto di non

discutere di questioni mediche con i parenti maschi”, ha detto.

“Questo va oltre la misoginia”

In seguito alla promulgazione di questa nuova legge, molte donne afghane in esilio

sono intervenute per condividere il loro disappunto. “Questo va oltre la

misoginia. Illustra un livello estremo di controllo e assurdità”, ha

https://www.marieclaire.it/attualita/news-appuntamenti/a46571562/afsaneh-derouyeh-attrice-film/
https://www.marieclaire.it/attualita/news-appuntamenti/a62224944/vita-afghanistan-libro-talebani/
https://www.marieclaire.it/attualita/news-appuntamenti/a62621843/jamila-palestina-notizie/
https://www.marieclaire.it/attualita/news-appuntamenti/a62621843/jamila-palestina-notizie/
https://www.marieclaire.it/attualita/news-appuntamenti/a61921371/regno-unito-misoginia-terrorismo/
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dichiaratoNazifa Haqpal, ex diplomatica afghana, sulle colonne del quotidiano

britannico The Independent.

"Ogni divieto alle donne ha un volto che deve rispondere di apartheid sessuale"

Da parte sua, Zubaida Akbar, attivista afghana per i diritti umani e la società

civile, ha parlato su X: “Il divieto odierno di far sentire la voce delle donne in

presenza l'una dell'altra proviene da Mohammad Khalid Hanafi, il Ministro del

Vizio e della Virtù dei Talebani, che il mese scorso ha pubblicato un libro di oltre

100 pagine di decreti contro le donne. Ogni divieto alle donne ha un volto che deve

rispondere di apartheid sessuale”.

Corrilabruzzo UISP: archiviate le gare Di Corsa

nella Storia, Trofeo San Callisto, StraLanciano e

6/8 Ore Civitas Aquana
Corriilabruzzo UISP: archiviate con successo le gare Di Corsa nella Storia, Trofeo San Callisto,

StraLanciano e 6/8 Ore Civitas Aquana

https://www.marieclaire.it/attualita/news-appuntamenti/a46008376/centro-di-maternita-anabah-emergency-afghanistan/
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ORTONA – Di Corsa nella Storia è stato il titolo della manifestazione che ha acceso i riflettori su

Ortona e sul movimento podistico abruzzese regionale sotto l’egida della UISP settore di atletica

leggera Abruzzo e Molise collegato all’omonimo circuito Corrilabruzzo. Un successo sancito dagli

oltre 300 partecipanti complessivi, tra adulti e piccoli, che hanno reso felici gli organizzatori

dell’Ortona for Runners in collaborazione con la Onlus Crossroads Ortona, l’amministrazione

comunale e, per la prima volta, il patrocinio dello Stato Maggiore della Difesa. Una gara, questa, un

po’ originale rispetto alle altre: oltre alla competitiva, alla passeggiata e alle gare dei bambini e dei

ragazzi è stato un momento per riportare all’attenzione le vicende della Campagna d’Italia nella

Seconda Guerra Mondiale e la liberazione di Ortona da parte dell’esercito canadese. Il lungo

serpentone multicolore dei podisti e dei non competitivi si è snodato tra le vie cittadine di Ortona e

anche il punto estremo orientale della linea Gustav del 1943. Tra gli uomini a mettere il timbro sul

successo è stato il pluridecorato maratoneta Alberico Di Cecco dell’Asd Vini Fantini che si è messo

alle spalle Sergio Serraiocco (Nuova Atletica Montesilvano) e Gianmarco Febo (Atletica Val Tavo). Al

femminile bella vittoria di Serena Rabottini della Progetto Running (figlia dell’ex ciclista

professionista Luciano), seconda Chiara De Pamphilis dell’Atletica Val Tavo e terza Claudia Pasquale

dell’Asd I Lupi d’Abruzzo.

RIPACORBARIA – Il sodalizio Marathon Club Manoppello Sogeda ha egregiamente organizzato la

31°edizione del Trofeo San Callisto a Ripacorbaria, frazione di Manoppello con il patrocinio

dell’amministrazione comunale locale. Sono state 130 le presenze suddivise tra la gara degli adulti,

quelle dei più piccoli e i partecipanti alla camminata non competitiva della salute ad accompagnare

la festa patronale di San Callisto, rendendo l’atmosfera di festa ancor più coinvolgente. Con un

allungo solitario il primo posto assoluto nella competitiva di 8,3 chilometri è stato ad appannaggio

di Alberico Di Cecco dell’Asd Vini Fantini (tempo 30’02”), a Sergio Serraiocco il secondo posto con

un gap di 36 secondi. Terzo posto e primo podio assoluto stagionale per Massimiliano Monaco della

Passologico a 1’21” dal vincitore. Al femminile tutto facile per la teramana Barbara Mariano col

primato assoluto in 37’05” seguita a poco più di un minuto da Miriam Bellanza dell’Atletica Val

Pescara e da Katia Frasca del Marathon Club Manoppello Sogeda.

LANCIANO – Edizione numero 43 entusiasmante e di successo per la StraLanciano: al Gruppo

Podistico Il Crampo il merito di averla riportata in auge con un afflusso enorme di podisti (oltre

600). A tener banco la competitiva di 12,5 chilometri (tracciato interamente cittadino con transito

all’interno dell’Ippodromo Villa delle Rose), la passeggiata non competitiva di solo 6 chilometri e le

gare riservate ai bambini e ragazzi under 16 con cuore pulsante di tutte le attività fissato in piazza

Plebiscito. Obiettivo vittoria centrato in 40’38” per Domenico Campitelli della Mistercamp

Castelfrentano. Alle sue spalle sono giunti con diversi distacchi Francesco Cacciatore (Passologico),



Pardo La Serra (Atletica Alessandria), Alessio Bisogno (Passologico), Giampiero Carosella (Free

Runners Isernia), Paolo Zulli (Mistercamp Castelfrentano), Ivan Di Mario (Polisportiva Molise),

Sergio Serraiocco (Nuova Atletica Montesilvano), Alessandro Finoli (Nuova Atletica Montesilvano) e

Domenico Cinalli (Mistercamp Castelfrentano). Al femminile è giunta prima al traguardo dopo

48’26” la vincitrice Melissa Palanza della Let’s Run for Solidarity, dietro di lei Monica Foglia (Gruppo

Podistico Montorio), la figlia d’arte Erika Di Cecco (Asd Vini Fantini), Paola Di Tillo (Virtus

Campobasso), Chiara Zurli (Asd Liberi Podisti Abruzzesi), Francesca Evangelista (GS Virtus

Campobasso), Lucia Di Stefano (Podistica Avis Campobasso), Antonella Crognale (Il Crampo Gruppo

Podistico), Mariella Sireni (Runners Lanciano) e Alina Fortuna (Runners Lanciano). Molto folta la

partecipazione dei bambini e dei ragazzi nelle gare a loro riservate in base alle fasce d’età e che ha

visto la Nuova Atletica Lanciano ottenere il maggior rendimento individuale davanti all’Atletica

Rapino, ai Lupi d’Abruzzo e ai Podisti Frentani. Al termine grande soddisfazione per gli organizzatori

lancianesi capitanati dal presidente Giuseppe Menna per un’edizione andata meglio delle aspettative

sia per la numerosa presenza dei partecipanti che del pubblico in uno spettacolo unico nel suo

genere.

CIVITAQUANA – Riuscita manifestazione endurance a Civitaquana in virtù di una buona

partecipazione dei podisti abruzzesi e da varie regioni italiane ai nastri di partenza della 6/8 Ore di

Civitas Aquana. Il coordinamento generale dell’organizzazione è stato affidato al sodalizio Marathon

Club-Manoppello Sogeda con la compartecipazione dell’Associazione Civitas Aquana (associazione di

promozione sociale, culturale, ricreativa e sportiva) e il patrocinio dell’amministrazione comunale

locale. Le gare endurance hanno avuto validità di Grand Prix Iuta 2024 di Ultramaratona e del

Criterium Regionale Zona Centro e Centro – Sud. La 6 ore e la 8 ore rientravano anche nel circuito

Ultra Abruzzo su strada, sabbia e trail a carattere regionale. Dalla mattina a pomeriggio inoltrato, le

gare hanno avuto luogo in un anello di 1028 metri con un dislivello positivo di 19 metri che hanno

impegnato le gambe degli oltre 60 temerari podisti, optando per la 6 ore, la 8 ore e anche la

versione ridotta sulle distanze di 10 e 21 chilometri. Tra i migliori nella 8 ore Andrea D’Agostino

(Atletica Val Tavo – 78 giri), Gennaro Oliva (Sabaudia Athletic Club – 74 giri) e Stefano Manì

(Marathon Club – Manoppello Sogeda – 72 giri) al maschile, Elisa Bellagamba (Bergamo Stars

Atletica – 75 giri), Maricel Gonda Mendoza (Sabaudia Athletic Club – 65 giri) e Stefania Maccarone

(Marathon Club – Manoppello Sogeda – 58 giri) al femminile. Obiettivo podio raggiunto per Antonio

Zaini (67 giri), Luca Felice (Podistica San Salvo – 61 giri) e Matteo Camiscia (Asd Pallano Outdoor –

60 giri) tra gli uomini, Katia Frasca (Marathon Club Manoppello Sogeda – 56 giri), Lorella Bassani

((Marathon Club Manoppello Sogeda – 51 giri) e Giulia Paternò (Marathon Club Manoppello Sogeda

– 46 giri) tra le donne nella 6 ore. A lasciare il segno nella 21 chilometri sono stati Edoardo Guidara

della Pretuzi Runners Teramo e Chiara Zurli dell’Asd Liberi Podisti Abruzzesi. Ottima performance



nella 10 chilometri maschile per Giovanni Morelli del Marathon Club – Manoppello Sogeda così come

per Sara Basciano della Runners Chieti ad imporsi nella quota rosa sulla medesima distanza.

Domenica 10 novembre si corre la settima
edizione della Livorno Half Marathon

Livorno, 4 novembre 2024 – Conto alla rovescia per la competizione più attesa della
stagione podistica livornese: domenica 10 novembre si correrà la settima edizione
della “Benetti Livorno Half Marathon”, classico appuntamento (erede della gloriosa
Maratona Città di Livorno) organizzato dall'Asd Livorno Marathon con Comune di Livorno
e Uisp, il patrocinio del Coni e la sponsorizzazione principale dei Cantieri Benetti.
Fondamentale la collaborazione, il supporto e la presenza della Polizia Municipale,
dell’Accademia Navale, della Brigata Folgore, della Questura, della Guardia di Finanza e
di tutte le altre forze dell’ordine, del Radio Club Fides e di tutte le Associazioni della
Protezione civile, di Svs, Misericordia, Croce Rossa e degli studenti del Liceo Enriques.

Per la Half Marathon, con partenza alle ore 9 da via dei Pensieri (cancelli curva sud
dello stadio), è stato scelto un nuovo percorso cittadino (sempre di 21,097 km come
prevedono i regolamenti per questo tipo di competizione) che attraverserà il centro
storico e soprattutto i viali a mare, e che anche quest’anno prevede l’emozionante
attraversamento dell’Accademia Navale (accompagnati dalle note della Fanfara) e del
Cantiere Benetti.
Un percorso molto articolato, impegnativo per organizzatori, volontari e Polizia
Municipale (in tutto almeno 200 persone coinvolte), ma sicuramente in grado di dare
molte soddisfazioni ad atleti e spettatori e regalare momenti di bellezza.

Insieme alla Livorno Half Marathon, domenica 10 novembre è prevista, con partenza
unica alle ore 9, la Stralivorno di km. 10 pensata per i non agonisti, e un mini
percorso studiato in collaborazione con l'Associazione Strabilianti, accessibile a
persone con qualsiasi disabilità.
Tutte e tre le gare si svolgeranno su percorsi pianeggianti.

Il programma della settima “Benetti Half Marathon” è stato presentato oggi nella Sala
Cerimonie del Palazzo Comunale. Insieme al sindaco Luca Salvetti erano presenti



Giovanni Giannone delegato provinciale CONI, Daniele Bartolozzi presidente provinciale
Uisp, Franco Meini insieme ad altri rappresentanti della ASD Livorno Marathon, la
dott.ssa Mariasole Bandini di Olt Offshore Lng Toscana, il comandante della Polizia
Municipale Joselito Orlando, il comandante Francesco Porcu in rappresentanza del
comandante dell’Accademia Navale contrammiraglio Di Renzo, il cap. Antonio Stabile
della Guardia di Finanza, rappresentanti del Comando provinciale Carabinieri, di
Telethon e del Radio Club Fides.

Il Sindaco, il presidente Giannone, il presidente Bartolozzi e gli altri organizzatori hanno
voluto ricordare la figura di Roberto Onorati, recentemente scomparso, per tanti anni
instancabile “animatore” dell’iniziativa.

La partecipazione alla Half Marathon ha un costo di 30 euro, il contributo di iscrizione
alla Stralivorno è di 10 euro.
Iscrizioni possibilmente entro la mezzanotte di giovedì 7 novembre (sul sito
www.maratonadilivorno.it sono indicate tutte le modalità) oppure sabato e domenica
mattina al PalaCosmelli di via Allende, dove avrà sede l’Expo della manifestazione.
È possibile contattare gli organizzatori cell. 338 956 3043 (Franco Meini) e-mail
info@maratonadilivorno.it

Brillante prova dei giovani atleti della Uisp
Orvieto alle Gare Interregionali di Ariccia
lunedì 4 novembre 2024

Al Pala Emanuele di Ariccia venerdì 1° e sabato 2 novembre si sono svolte le gare della
prima prova interregionale GPG di qualificazione al Campionato Nazionale Italiano,
organizzate dalla Federazione Italiana Scherma e dal Comitato Scherma della Regione
Lazio. Hanno gareggiato atleti di Umbria, Lazio, Marche e Abruzzo. Massiccia la presenza
di giovani atleti tesserati con la Uisp Scherma della Sezione di Orvieto. Per i GPG si
trattava della prima gara interregionale ufficiale della stagione e per molti di loro si trattava
della prima comparsa in assoluto in tale ambito.

Molta l'emozione per loro e per i tanti accompagnatori. Non sono mancati emozioni, sorrisi
e molto di più di una lacrimuccia per alcuni. Accompagnati e guidati dai maestri di scherma

http://www.maratonadilivorno.it/
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Domenico, Davide e Federico, alle 9.30 in punto sono scesi in pedana per la categoria
allievi/ragazzi SPM Malerba, Breccia, Celi, Moscatelli, Pettinacci e Venturi.

Per la categoria bambine SPF alla stessa ora è scesa in pedana Murrone. Per le
giovanissime SPF Frizza, Muzzi e La Manna. Alle 12.30 è stata la volta per la categoria
Allievi ragazze SPF Menichini. Alle 14.30 per la categoria giovanissimi SPM hanno
gareggiato Le Grand e Valterio. Brillante la prova di Lo Conte, terzo classificato e sul podio
nella sua categoria.

Da sottolineare anche l'ottimo sesto posto di Michele nella sua categoria. Comunque
ottima prova da parte di tutti gli schermitori orvietani che, ancora una volta, hanno tenuto
alto anche a livello interregionale i colori e il prestigio della Uisp Scherna sezione di
Orvieto. La Uisp Sezione di Orvieto ricorda a tutti che sono ancora aperte le iscrizioni per
tutte le categorie.

Nico Di Piero ancora davanti a tutti: il centauro
dorico conquista il titolo regionale nella 125 over
35 anni
Il portacolori del Team CarpediemOffroad ha trionfato anche nell'ultima tappa -
organizzata ad Afrile - del Trofeo Enduro Uisp Marche, che prevedeva quattro giri da 30
km, con due prove speciali ciascuno

Festa in Umbria per Nico Di Piero. Domenica 29 settembre si è svolta ad Afrile l’ultima tappa del
Trofeo Enduro Uisp Marche, in una location oltremodo suggestiva con un paddock ad ospitare i
piloti a 950 metri di altezza. La gara è stata ben organizzata dal Motoclub Foligno con 4 giri da
30 km, con due prove speciali ciascuno.

Come in tutte le altre prove di questa stagione, l’anconetano Nico “Traverso” Di Piero,
portacolori di AnconaToday e del Team CarpediemOfforaod, è salito sul gradino più alto del
podio, conquistando così anche il titolo regionale della stagione 2024 nella categoria 125 over
35 anni.



Uisp: in testa la Gramsci a
punteggio pieno
di Lorenzo Pulcioni, 04/11/2024 13:22

Tre su tre per la Gramsci che vince 2-0 in casa di Vitali Hair Boutique e resta in testa a
punteggio pieno della classifica del campionato di calcio a 11 del comitato territoriale Uisp
di Terni-Foligno. Due a zero firmato da Carbone e Fratticcioli e la Gramsci resta a punteggio
pieno con 10 gol fatti e appena 2 subiti. Insegue in classifica Cuore Verde (4 punti) dopo la
vittoria di Allerona 3-1 (gol di Mancini, Fabbri e Morosi, per i padroni di casa a segno
Peparello). Colpo Olimpia che centra la prima vittoria e i primi 2 punti battendo 3-0 Conca
United (gol di Ismaili, Ciri e Maataoui) che resta a 3 punti in terza posizione insieme al
Cascia che rifila un pokerissimo al fanalino di coda Montefalco, ancora fermo a zero punti,
firmato Cariani e Di Curzio che segnano una doppietta a testa e Lombardi. In classifica
guida la Gramsci con 6 punti, poi Cuore Verde 4, Conca United e Cascia 3, Vitali Hair
Boutique 2 insieme a Olimpia e Allerona, Montefalco 0. In classifica marcatori Tofik
Hibrahim guida con 3 gol.

Il futsal maceratese in campo: al via la
stagione 2024/25 del campionato
provinciale Uisp

La stagione 2024/25 del campionato provinciale di calcio a 5, organizzato dal comitato locale
della UISP, è alle porte. Saranno il Bayer Cappuccini, nuovo prestigioso innesto nel novero delle
società partecipanti, ed il Q.P.R. Futsal, nato dalle ceneri della già affermata Älbanet e perciò
alla sua terza apparizione, a dare vita al match d’esordio presso il campo sportivo del s.s.
Sacramento, a Macerata.

Si ripropone la struttura a girone unico, in cui dieci squadre si daranno battaglia durante la
regular season per determinare i piazzamenti che definiranno le prime sei squadre che
prenderanno parte ai playoff per contendersi la Coppa UISP, e le ultime quattro che si

https://www.sporterni.it/contatti.php


contenderanno la Wild Cup, trofeo che garantisce alla squadra vincitrice dieci tesseramenti
gratuiti per la stagione seguente.

Il Perù F.C. proverà a difendere il titolo di campione, pur avendo ceduto alle squadre rivali
alcuni tra i protagonisti della cavalcata della passata stagione. Tra queste, le neonate Furia
Chalaca e l’F.C. Defensor Victoria, entrambe a tinte decisamente sudamericane. Il Borussia
Cappuccini, il Collebronx, il Jaguars Futsal Club ed il già citato Q.P.R. Futsal si confermano
colonne portanti del torneo, avendo preso parte a tutte le edizioni fin qui disputate. L’A.C.
Picchia, una tra le più storiche e longeve società sportive maceratesi, ed il Lions FC, nuova
promettente realtà locale, completano il tabellone.

Saranno queste le squadre che si contenderanno l’ambita Coppa UISP e tra i talenti in campo
verranno scelti i migliori per i premi individuali. Per la stagione 2024/25 il Comitato Provinciale
ha annunciato che verranno assegnati dei riconoscimenti al miglior marcatore, al miglior
portiere, al miglior giocatore under 30, al miglior giocatore over 30 ed al miglior giocatore dei
Playoff.

Il Comitato augura a tutti coloro coinvolti in questo progetto una felice annata sportiva
costantemente all’insegna dei valori cardine di questa associazione: l’inclusione incondizionata
e lo spirito della sana competizione agonistica.

Pallavolo: le donne della Femac Trestina
sempre più regine della vallata
Passano 3-0 a Terracina e guidano la B2. In A3 ErmGroup ko a San Donà di Piave, in C femminile
Uisp Umbertide leader

di: Claudio Roselli

04 Novembre 2024

Risultati altalenanti nel �ne settimana pallavolistico dell’Alta Valle del Tevere. Con una bella realtà
che si sta mettendo in evidenza: la Femac Trestina, leader a punteggio pieno nel girone H del
campionato di Serie B2 femminile.



Nella terza giornata del campionato di Serie A3 Credem Banca, girone Bianco, la ErmGroup
Altotevere esce seccamente scon�tta (0-3) dal pala “Guido Barbazza” di San Donà di Piave per
opera della Personal Time, ora capolista solitaria, trascinata dai colpi dell’opposto Giannotti e degli
schiacciatori Baciocco e Brucini. Biancazzurri in partita per un set e mezzo: il primo perso di misura
(23-25) dopo aver sempre rincorso i padroni di casa, il secondo caratterizzato dall’equilibrio �no a
metà, ma poi la formazione veneta ha ingranato la giusta marcia e, complice anche il calo di
Marzolla (16 punti per lui), la ErmGroup ha ceduto per 20-25 e 14-25.

Nella Serie B2 femminile, quarto sigillo della Femac Trestina, leader del girone H con 12 punti, che
è passata per 3-0 sul campo della Futura Terracina e con parziali tutti di misura o quasi: 25-23, 27-25
e 25-22. Anche stavolta, le premesse non erano state delle migliori: il libero Lillacci in campo con
l’in�uenza, la centrale Zani e la giovane Fanciullini ancora indisponibili; ciononostante, è stata una
prova di mentalità, quella messa in mostra dalle ragazze di Brighigna e Nardi, che nel primo set
erano andate avanti di 7 lunghezze, poi sono state rimontate, ma allo sprint hanno avuto la meglio.
Più equilibrato l’andamento della seconda frazione, che ha visto le laziali sempre pronte a
rispondere alla trestinesi, che l’hanno spuntata ai vantaggi. Bello e combattuto anche il terzo set: le
squadre erano sul 22 pari, poi la Femac ha avuto il guizzo in più per chiudere i giochi. Ancora in
evidenza Giulia Malesardi, autrice di 20 punti.

Nella Serie C maschile umbra, brutte notizie per le due formazioni della vallata. La New Volley
Borgo Sansepolcro è stata battuta per 0-3 a Cascia da una delle tre compagini in vetta al girone. Nel
primo set, i ragazzi di Torelli sono �niti ampiamente sotto e soltanto nel �nale hanno tentato una
reazione, che però si è fermata sul 20-25. Migliore la frazione successiva, incerta �no all’ultimo ma
di nuovo risolta per 25-23 dai locali, che tengono alta l’attenzione anche nel terzo set,
appro�ttando degli errori dei gialloblù di Torelli per sistemare la pratica con un altro 25-20. Niente
da fare per il Città di Castello in casa contro l’Italchimici-Intersistemi di Foligno (altra capolista a
punteggio pieno), che al Pala Andrea Ioan passa nettamente per 3-0, lasciando i tifernati sempre
sotto quota 20: 25-17, 25-14 e 25-17 i parziali per gli ospiti. Città di Castello che rimane penultimo
con un solo punto all’attivo.

Continua spedita la marcia della Uisp Umbertide nel campionato di Serie C femminile umbra.
Contro la Galleon Pub Marsciano è arrivato un 3-1 che conferma in vetta le umbertidesi assieme a
Vitt Chiusi e Sir Safety Assisi. Dopo essersi aggiudicata per 25-20 e 25-16 i primi due set, la Uisp ha
ceduto il primo set della stagione (17-25), concedendosi una parentesi ma tornando subito “sul
pezzo” con il 25-20 che ha chiuso la contesa. Male il Città di Castello in quel di Fossato: dopo aver
lottato nelle due frazioni iniziali, perse per 22-25 e 25-27, le tifernati sono crollate nel terzo, andato
ad appannaggio delle padrone di casa per 25-9.

Al teatro Facchini una serata di “Sport, salute e benessere sociale” con il
Lions Club Mirandola

Redazione

05 novembre 2024 9:43

Il Lions Club Mirandola, in collaborazione con il Comune di Medolla, annuncia la

seconda edizione del convegno “Sport, Salute e Benessere Sociale”, che si terrà il



7 novembre 2024 alle 20:30 presso il Teatro Facchini di Medolla. L’incontro si

avvale del patrocinio di importanti enti, tra cui il Comune di Medolla, UNIMORE,

UISP, il CIP, Comitato Italiano Paralimpico della Regione Emilia-Romagna, e altre

associazioni locali.

Il convegno intende esplorare il fondamentale legame tra sport e salute,

sottolineando l'importanza dell'attività fisica come strumento chiave per il

benessere globale. In un periodo in cui gli stili di vita sedentari aumentano, è

cruciale riscoprire il movimento come pratica essenziale per migliorare la qualità

della vita, non solo come competizione.

Durante l'evento, si affronteranno temi cruciali legati alla medicina sportiva, tra cui

la rilevanza di una dieta equilibrata e l'attività fisica post-infarto, evidenziando

come la medicina sportiva possa garantire la sicurezza e il benessere per sportivi

di tutte le età e abilità. Inoltre, il convegno offrirà l'opportunità di discutere come

l'inclusione nello sport possa trasformare le vite di tutti, in particolare degli atleti

con disabilità.

Tra i relatori di prestigio ci saranno il Prof. Massimo Pellegrini, esperto in Scienza

dell'Alimentazione presso UNIMORE, il Dr. Carlo Ratti, direttore della Struttura

complessa di Cardiologia del Santa Maria Bianca, il Dr. Gustavo Savino, direttore

dell'UOC di Medicina dello Sport AUSL Modena, e la Dr.ssa Melissa Milani,

Presidente del Comitato Paralimpico Italiano dell’Emilia-Romagna.

L'evento vedrà la partecipazione di atleti di diverse discipline, tra cui il tennista

Marco Pincella, la palleggiatrice Margherita Chelli, la campionessa olimpica

giovanile di kitesurf Sofia Tomasoni e Nicola Benedetti, tecnico della nazionale di

pentathlon moderno con una carriera costellata di successi.

“Vogliamo dare voce agli sport minori e agli atleti con disabilità,” afferma Nadia

Poletti, Presidente del Lions Club Mirandola. “Questo convegno rappresenta

un’occasione per celebrare lo sport come strumento di inclusione e crescita

personale, promuovendo valori fondamentali quali solidarietà e rispetto”. Lo sport



è considerato un luogo, un'opportunità per ascoltarsi, prendersi cura di sé e

riconoscere il valore di ogni singola azione verso il benessere personale e sociale.

L’ingresso è gratuito e aperto a tutta la cittadinanza. Si invita la comunità a

partecipare a questa serata di approfondimento e condivisione, con l'obiettivo di

promuovere una visione dello sport come percorso di benessere e armonia tra

corpo e mente.

Peverieri, Red Racing, un altro numero
spettacolare

04.11.2024 - h 18:44

Graziano Preverieri tenta il colpaccio nel tracciato di Jesi con una moto in prestito.

Sfugge di poco il podio. Bene Fiorentini.

Jesi. Sabato 2 novembre sul tracciato "Alvaro Peverieri" dell'Acquasanta di Jesi (AN), si

disputata l'ultima prova del Campionato Regionale Uisp Epoca dove, con questa

gara, si chiude la parte più importante della stagione del Red Racing fermano. In

pista per il Team si è voluto cimentare anche il plurititolato Graziano Peverieri, che

per l'occasione si è fatto addirittura dare in prestito una Yamaha 490cc 2 tempi!

Correndo in questo modo nella categoria “Epoca Vintage”. Nella prima batteria è

andato benissimo chiudendo in prima posizione della suddetta categoria; nella

seconda un problema alla moto lo costringeva prima a rallentare quindi a fermarsi.

Per un soffio non è riuscito a salire sul podio classificandosi quarto di giornata.

Mentre nella “New Epoca” Mirko Fiorentini chiudeva entrambe le batterie in seconda

posizione. Diego Piersigilli, nella stessa categoria, chiudeva sesto assoluto di giornata.

https://www.viverefermo.it/2024-11-04


Aspettando il comunicato della Uisp per la classifica generale del Campionato

Regionale “Uisp Epoca”, il Team Red Racing si sta organizzando per la festa di

chiusura stagionale 2024.

Basket. Iscot Franzin Val Noce e Val Pellicans. I
risultati delle partite
4 Novembre 2024

UNDER 17 MASCHILE GOLD

BTM CARMAGNOLA – ISCOT FRANZIN VAL NOCE 71-85

(18-21; 17-19; 18-26; 18-19)

BTM CARMAGNOLA: Falletta 8, Tabaku 4, Gaido 14, Dobos, Appendino, De Luca 2, Mazza, Sola
8, Sandrone, D’Amico 5, De Fourville 30, Saglia All. Randazzo

ISCOT FRANZIN VAL NOCE: Cordin 12, Amato, Fabi 21, Orticola 4, Granero , Badariotti 11,
Falcone 17, Mattalia, Martina 2, Conte, Mola 18 All. Carbone

Buona la prima per i ragazzi di coach Carbone che partono col piede giusto in casa del BTM
Carmagnola.

Primo quarto in sostanziale equilibrio, con parziali di entrambe le squadra che realizzano a strappi,
pur sempre con la Iscot avanti nel punteggio che verso la fine del quarto prova a scappare ma viene
prontamente recuperata con un contro breack di 6 a 0 nell’ultimo minuto dei quarto.

Nel secondo periodo i biancoverdi partono bene, soprattutto grazie ad una attenta difesa e delle
buone giocate in transizioni. Nuovamente un allungo, e ancora un rientro del Carmagnola che
ricuce in parte lo svantaggio prima dell’intervallo lungo.

Nel terzo quarto il break dei verdi diventa decisivo, con i giocatori della Iscot concentrati ed efficaci
su entrambi i lati del campo. Nell’ ultimo quarto, i padroni di casa tentano con un gioco più duro e
spigoloso di intimidire Mola e compagni ma, i ragazzi della Franzin rispondono con autorità e
precisione arrivando cosi agli ultimi minuti con il risultato già in cassaforte.

Sicuramente positivo per la squadra di Carbone aver vinto tutti i quarti, anche quelli più complicati
dal punto di vista agonistico.

UNDER 19 UISP

VAL PELLICANS – VICTORIA 49-54



(15-12) (10-3) (13-18) (11-21)

VAL PELLICANS: Aimar, Brugaletta 14, Budau 13, Carità 5, Ciardo, Dimichele 4, Fabi 3, Falco 2,
Guzun 8, Filippi, Martinale, Maccario – all. Oggero C. Lionetti F.

VICTORIA: Barone, Consorte 3, D’agate 2, Epekodo, Mamoune ,Minetto 8 ,Petrea ,Ralmondo,
Ralmondo, Santarella, Zinvelli 41 – All.Perotto L.

I bianco verdi scendono in campo con una testa diversa rispetto a quella della partita precedente
facendo un giro palla e una difesa nettamente migliore contenendo gli avversari.

Nel secondo quarto i padroni di casa provano ad allungare ma colpi da una serie di errori da sotto
canestro non allungano quanto sperato.

Il rientro dalla pausa lunga vede come i bianco/verdi stiano giocando un’altra partita lasciando tutto
il bene dei quarti precedenti nello spogliatoio. Complici del fatto che Zinvelli accendendosi ha
disintegrato le mura di casa segnando un canestro dopo l’altro esclusivamente da 3pt.

a 16” dalla fine invani i tentativi di provare a prendere palla finendo la partita con una tripla allo
scadere di Zinvelli.

Domenica 10 novembre si andrà nella palestra del San Paolo 99′

UNDER 15 UISP

VAL PELLICANS – UBC CHIERI 84-33

(20-4; 23-11; 17-5; 24-13)

VAL PELLICANS: Piarulli 8, Santagata, Bitiusca 10, Molinero 13, Demarchi 6, Termini 4, Lazzeri 8,
Simoncini 15, Notari 4, Forroia 16, Filliol.

All. Mina

UBC CHIERI: Giordano 10, Merolla 3, Cavagliato 2, Tafuri 3, Pallaro 4, Muotri 4, Marengo, Pucci
Marangon, Fiussello, Bortos, Anghel 7, Drogo.

All. Uliana

Ottimo inizio di campionato per l’u15 UISP. Partita a senso unico fin dai primi minuti, nei quali i Val
Pellicans si costruiscono un buon vantaggio che senza difficoltà riescono ad aumentare nel corso di
tutta la gara. Qualche errore al tiro e qualche distrazione difensiva indicano che c’è ancora da
lavorare, ma nel complesso un’ottima prestazione da parte di tutti i giocatori, che si rendono
partecipi e attivi, aiutandosi e giocando di squadra.

UNDER 15 GOLD

C.D. CIGLIANESE SAN MAURO BASKET – ISCOT FRANZIN VALNOCE 65 – 53

(17-11, 15-16, 17-15, 16-11)

C.D. CIGLIANESE SAN MAURO BASKET: Pilotti, Pizzarelli 6, Fornasero 1, Arborio 8, Dimallio, Alì
16, Arcidiacono 6, Arditi 9, Abelli, Paolino 10, Corrao 5, Russo 4

Allenatore: Vermiglio M.



ISCOT FRANZIN: Molinero 8, Merella 13, Errico 12, Demarchi 5, Salvai 9, Garnero 3, Lazzeri 1,
Simoncini 2, Notari, Forroia

Allenatore: Casaccia L.

La squadra di casa da del filo da torcere alla Franzin fin dal primo quarto, ma con gli ospiti che non
mollano nonostante diverse defezioni nella panchina. Il risultato si mantiene stabile, con
l’inseguimento degli ospiti, fino all’ultimo quarto quando la squadra di casa riesce a prendere il
sopravvento

———————————————————————————————————————————–

UNDER 13 GOLD

ISCOT FRANZIN VAL NOCE – A.BASKET CARMAGNOLA 23-56

(2-16, 4-14, 11-12, 6-14)

FRANZIN: Carbone E. 4, Castagno, Adamo 5, Reale, Soulier, Motta 2, Bertola, Breuza Hu, Orticola
2, Borgiattino, Carbone A., Charbonnier 10. All. Giannetta D.

Ass. Bomben D.

Notevole passo avanti per i ragazzi dell’U13 di Coach Giannetta che ospitano Carmagnola. Partita
giocata alla pari contro una formazione come al solito superiore fisicamente ai giovani biancoverdi
che schierano ben 5 2013. Questa volta la ISCOT parte subito determinata e attenta in difesa senza
regalare i soliti 15/20 minuti agli avversari, purtroppo però non riescono a finalizzare quanto di
buono costruito in attacco, causa gli ancora troppi errori al tiro, anche quelli da sotto! Errori che
risulteranno determinanti sul divario finale.

———————————————————————————————————————————–

UNDER 17 GOLD

ISCOT FRANZIN VAL NOCE – PALL. ABA SALUZZO A 78-81

(13-22; 26-19; 23-16; 16-24)

ISCOT FRANZIN VAL NOCE: Cordin 8, Amato 2, Fabi 13, Orticola 12, Granero , Badariotti 11,
Falcone 15, Mattalia ne, Conte 2, Mola 15 Al. Carbone

ABA SALUZZO A: Calderoni 2, Sorasio 2, Balma 16, Taricco, Airaudo 10, Ruffinatto 12, Perlo 27,
Calabrese, Becchio 10, Franja 2 All. Perlo

Partita già importante per comprendere i valori in campo del girone. Ospite la squadra A di Saluzzo,
strutturata per la categoria superiore. I giocatori di casa partono male, sbagliando subito tre facili
occasioni e smarrendo la fiducia in attacco, che invece trovano gli ospiti creando un buon vantaggio
al termine del primo quarto. Reazione però dei ragazzi di Carbone che nel secondo quarto ricuciono
lo strappo con maggior efficacia in attacco e cominciando a sistemare le marcature sui più
pericolosi giocatori ospiti, arrivando all’intervallo lungo in sostanziale parità.

Alla ripresa i padroni di casa aumentano efficacia sia nella velocità nelle penetrazioni sia mettendo
in partita i lunghi, che raccolgono punti con efficacia. Ma purtroppo nell’ultimo quarto la Franzin
perde lucidità, i giocatori ospiti salgono di livello mentre la difesa comincia ad essere sulle gambe, e
di conseguenza anche nelle ripartenze mancano intesa, passaggi e movimenti che creano alcune
palle perse che portano ad una sconfitta di misura. Positivo giocare ad un buon livello, l’aumento
dei punti dalla distanza e in generale i punti segnati in attacco, da rivedere però la difesa su
squadre dotate di buone individualità.

———————————————————————————————————————————–



UNDER 14 SILVER

CONTE VERDE RIVOLI “VERDE” – ISCOT FRANZIN VAL NOCE 104-39

(31-8, 29-9, 8-10, 35-11)

FRANZIN: Bertola 7, Orgocka, Viotti 2, Rossetti, Iovino 5, Breuza Hu, Gottero, Carbone 4, Adamo
3, Calvetto, Cullati 8, Charbonnier 10. All. Giannetta D.

Ass. Oggero C.

Prima giornata di campionato per l’U14 di Coach Giannetta sul campo del Conte Verde Rivoli
“verde”. Partita difficile anche da commentare, i biancoverdi partono bene, ma durano solo 5 minuti.
Quando il punteggio era sull’ 8-6 per gli ospiti, dopo alcune situazioni “complicate” i ragazzi
affondano mentalmente e chiudono il primo quarto sotto 31 a 8. La partita continua a senso unico
con la Franzin che non riesce mai a reagire in maniera decisa, tolto un breve acuto nel terzo
periodo.

Nuoto Sub Faenza: riparte la
pallanuoto con il derby degli Under
14 in trasferta domenica a Ravenna
di Redazione - 05 Novembre 2024 - 8:58

Scatta domenica prossima 10 novembre la stagione ufficiale delle squadre di pallanuoto del

Nuoto Sub Faenza con il derby provinciale che vedrà il team Ragazzi Under 14 allenato da

Alessandro “Sasha” Bandini e Luca Cimatti affrontare i “cugini” del Ravenna in trasferta alla

piscina comunale “Gianni Gambi”, dopo avere disputato varie gare amichevoli. La partita

programmata alle 14 sarà la seconda della prima giornata della 1^ fase di qualificazione nel

Girone C del Campionato Regionale di categoria in ambito Fin, che vede al via anche la Rari

Nantes Romagna e la Polisportiva Comunale Riccione, le quali si affronteranno a Forlì alle

11.45 sempre domenica. I gironi A e B sono rispettivamente formati da 4 squadre delle

province di Bologna, Modena e Parma.

Nel settore della pallanuoto il Nuoto Sub Faenza ha confermato la stretta e proficua

collaborazione con la Pallanuoto Ravenna, la cui prima squadra in Serie C allenata da

Vladimir Cukic accoglierà alcuni elementi faentini, così come sempre in ambito Fin la

formazione Allievi Under 16, che giocherà il primo incontro sabato 16 novembre: agli ordini

di coach Mattia Valentini con Vladimir Cukic si allenerà per lo più a Faenza assieme agli

Under 17 ed ha in organico 5 ragazzi del 2009 e 2010 in prestito dal Nuoto Sub.

https://www.romagnanotizie.net/redazione/


Responsabile del Settore pallanuoto del Nuoto Sub Faenza è Roberto Carboni, Piero

Calderoni il primo allenatore, mentre coordinatrice del Settore giovanile è Giulia Bonoli.

A coach Calderoni è affidata la squadra Under 17 iscritta al Campionato regionale Uisp con

in organico alcuni giocatori Under 18 in prestito dalla Ravenna Pallanuoto.

Sarà al via del Campionato di categoria organizzato dal Comitato Regionale Emilia-Romagna

della Fin anche la squadra Esordienti Under 12 allenata da Luca Cimatti, che scenderà in

acqua per la 1^ giornata del girone B della 1^ fase di qualificazione solo a metà dicembre nel

raggruppamento composto anche da Ravenna, Rari Nantes Bologna, De Akker Bologna.

Il Nuoto Sub Faenza sta allestendo pure la squadra Acquagoal in ambito Uisp con i bambini

che saranno affidati a Luca Cimatti e a Giulia Bonoli: in programma concentramenti con pari

età di città vicine.

Nel settore della pallanuoto vanno ricordate le preziose collaborazioni degli allenatori del

nuoto Silvio Spada ed Edoardo Rimini, mentre il giocatore del Ravenna Gianmaria Renzi si

aggiunge nella formazione dei pallanuotisti più piccoli. Continua inoltre il corso di mini

waterpolo che è l’avviamento a questo sport in programma due volte alla settimana.

Dai più giovani ai più grandi: sarà iscritta al campionato Emilia-Romagna dell’Uisp anche la

squadra dei Master che ha come allenatore Giancarlo Spoglianti.

Basket: i risultati delle squadre vercellesi
E' iniziato anche il campionato di Divisione Regionale
2
di Gian Paolo Arborio

La Divisione Regionale 1 non regala soddisfazioni al Cigliano, battuto al PalaGerardi dal Novara
62-86; Unisport Cavagnolo – Vercelli Rices si disputa questa sera, lunedì 4 novembre (inizio ore 21).

In serie B femminile vittoria della squadra del presidente Roselli: PFV - Arona 70-53

E’ partito il campionato della Divisione Regionale 2: Trino – Trecate 60-84, Trino – College Novara
64-62, Gravellona – Mooskins 73-66, Trecate - Livorno Ferraris 57-50. Nel torneo UISP – Second
League, la Polisportiva San Andreas ha perso a Borgosesia con gli Spartans 95-75, tabellino:
Adylosa 24, Campaci 17, Carraro 12, Ferraris 9, Beack 7, Pellizzola 2, Boninsegna 2, Cella 2, Bodo.
All. Milani.

Anche la PFV che disputa il campionato di serie C ha iniziato il proprio cammino.

Cerrus Basket - Pallacanestro Femminile Vercelli “Carmen Fiori” 61-30

(Parziali: 23-8; 33-16; 53-22; 61-30)



Tabellino: Chillini; Barbero 3; Francese A. 2; Giuliani; Zanetti; Prinetti 8; Roggero 4; Carrozza 4;
Nicosia; Sanzone 9; Cavalli; Maltese A. – All. Davide Pogliani.

Swim Project Codigoro: c’è il riconoscimento

“Santa Croce”
04/11/2024

Redazione

Dopo le tante soddisfazioni della scorsa stagione

Swim Project Codigoro è stata premiata in occasione della Fiera di Santa Croce di Codigoro con il
riconoscimento “Santa Croce” per i risultati ottenuti nella stagione 2023/2024, ricordiamo la promozione in
Serie C per la Prima Squadra di Pallanuoto, risultato storico per l’unico impianto, nel territorio di Ferrara, a
praticare Pallanuoto a livello agonistico della Federazione Italiana Nuoto; premiati anche in occasione di
“Comacchio in Festa” per l’impegno che la società mette a favore dei ragazzi del territorio del Delta del Po. La
Piscina di Codigoro dà la possibilità di Nuotare, praticare Nuoto Sincronizzato e giocare a Pallanuoto a tutta
la bassa ferrarese e non solo, molti sono gli atleti del vicino Veneto che vengono nell’impianto di Codigoro
per allenarsi. La stagione 2024/2025 è iniziata con tutti gli atleti che sono scesi in acqua in preparazione per i
prossimi appuntamenti, gare, campionati e manifestazioni. Il settore Pallanuoto, seguito da David
Vecchiattini, Matteo Armari e Roberto Ruffoni; sarà impegnato su più fronti: la Prima Squadra allenata da
Vecchiattini, esordirà nel campionato nazionale Serie C, comprenderà le regioni del Triveneto,
Emilia-Romagna e Lombardia: esordio per la squadra Codigorese che cercherà come primo obiettivo di
puntare alla salvezza nella categoria; la squadra Juniores, sarà impegnata nel campionato Triveneto FIN,
prima iscrizione nella categoria per far fare esperienza ai tanti giovani presenti; la squadra Ragazzi, seguita
da Armari, prossima a partire nel campionato Triveneto FIN, il 10 Novembre nella piscina di Codigoro contro
Stile Libero Preganziol nel precampionato girone 4, assieme a: Pallanuoto Trieste e Plebiscito Padova
Femminile, realtà che militano in Serie A1 di Pallanuoto Maschile e Femminile e Mestrina Pallanuoto; la
squadra Acquagoal, i giovani pallanuotisti nati dal 2017 al 2014, seguiti da Ruffoni, dovranno scendere in
acqua nel circuito Emilia-Romagna UISP, nel gioco della mini pallanuoto. Le squadre di Nuoto Agonistico e
Nuoto Propaganda saranno impegnate nel circuito Emilia-Romagna UISP, seguite da Valentina Ferro, Nicole
Farinelli e Beatrice Guerzoni, cercheranno di far crescere i giovani nuotatori di Swim Project puntando a
migliorare i risultati già ottenuti nella stagione scorsa: menzioniamo il secondo posto nel campionato
provinciale e quinto posto ai regionali nei 50 metri Stile Libero di Matilda Zucchini, i vari gruppi saranno divisi

https://www.telestense.it/swim-project-codigoro-ce-il-riconoscimento-santa-croce-20241104.html
https://www.telestense.it/author/alessandro-sovrani


per età: dagli Esordienti C, fino alla categoria Ragazzi che con Riccardo Aguiari e Melissa Boggiani hanno
vinto nel Trofeo Manservisi di Cento, la distanza dei 100 metri Stile Libero. Anche le squadre di Nuoto
Sincronizzato prenderanno parte al circuito regionale Emiliano Romagnolo UISP, atlete seguite da Gaia
Cantelli e Chiara Trombini, con molte ragazze che dovranno affrontare il passaggio di categoria e cercare di
confermare i podi conquistati nella scorsa stagione: 4 ori, 2 argenti e 8 bronzi, il bottino ottenuto nella
stagione nelle varie competizioni da Benedetta Pennini, Diletta Franco, Sara Mazzoni e Carlotta Amadei; da
segnalare l’avvicinamento alla nuova stagione con l’esperienza al Syncro Camp assieme alla Nazionale
Olimpica Russa. Anche quest’anno l’impegno della Società Swim Project nel mantenere le attività è grande,
vanno ringraziati gli sponsor che stanno credendo e seguendo il progetto di crescita dei ragazzi, unica
società del territorio a proporre queste 3 discipline di: Nuoto.


